

# Regierungsratsbeschluss

vom 21. März 2011

Nr. 2011/596

## Büroraumplanungskommission: Neuwahl für den Rest der Amtsperiode 2009 - 2013

---

### 1. Ausgangslage

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2009/1862 vom 20. Oktober 2009 hat der Regierungsrat der Wahl der Büroraumplanungskommissions-Mitglieder für die Amtsperiode 2009 - 2013 zugestimmt. Die Büroraumplanungskommission besteht aus Vertretern des Bau- und Justizdepartements, des Departements für Bildung und Kultur, des Finanzdepartements, des Departements des Innern, des Volkswirtschaftsdepartements, der Staatskanzlei, des Amtes für Informatik und Organisation sowie des Personalamtes. Weiter ist die Stadt Solothurn mit einem Mitglied vertreten. Die Gerichte waren bis heute nicht in der Büroraumplanungskommission vertreten.

Mit Antrag vom 28. Februar 2011 hat die Gerichtsverwaltungskommission die Einsitznahme von Gerichtsverwalter Roman Staub als Vertreter der Gerichte vorgeschlagen.

### 2. Beschluss

Als neues Mitglied der Büroraumplanungskommission wird für den Rest der Amtsperiode 2009 - 2013 von Amtes wegen gewählt:

Roman Staub, Gerichtsverwalter, Gerichte.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

**Verteiler**

Bau- und Justizdepartement

Bau- und Justizdepartement (br)

Hochbauamt (Ma/cs) (2)

Finanzdepartement

Amt für Finanzen

Kantonale Finanzkontrolle

Personalamt (2)

Departement des Innern

Volkswirtschaftsdepartement

Departement für Bildung und Kultur

Staatskanzlei (2, Stu, Ste)

Gerichte, Roman Staub

Mitglieder der Büroraumplanungskommission (11, Versand durch Hochbauamt)